

FORO REGIONAL VIRTUAL

ROL DE LOS JÓVENES EN EL FOMENTO Y ADOPCIÓN DE ESTILOS DE VIDA SOSTENIBLES. UNA MIRADA HACIA LAS POLÍTICAS PÚBLICAS

El 17 de septiembre se llevo a cabo el Foro Regional virtual Rol de los jóvenes en el fomento y adopción de estilos de vida sostenibles.



Con la participación de 105 personas de 13 países, principalmente de América del sur (85%), América Central y El Caribe (9%), América del Norte (5%).



Hombres: 33 %



Mujeres: 67%



19% Movimiento / organización juvenil



18% Institución pública



45% Universidad



16% Sector privado



3% Sociedad Civil

Logrando un espacio de intercambio sobre el rol de los jóvenes en el fomento y adopción de estilos de vida sostenibles, portando una mirada hacia las políticas públicas que inciden en la adopción de estos estilos de vida. Compartiendo experiencias de Chile, Colombia, Perú y México.

Ver grabación del evento [aquí](#)

